



Pièces	3 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	24-238
Prix	1 295 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Vidéo disponible !! Sur cimiez, dans une résidence de grand standing, sécurisée, aux magnifiques jardins, en dernier étage avec 103m2 de terrasse en triple exposition, et une superbe vue sur la mer et les montagnes, je vous propose ce 3 pièces de 83m2 aux beaux volumes et très lumineux !! Vous serez séduit par l'ambiance appartement-villa et sa vue dégagée sans vis à vis !!! Une cave et un garage complètent le bien, toutes les commodités sont accessibles à pied. Une visite ? Christophe 06 10 14 63 79 les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Video available!! In cimiez, in a luxury residence, secure, with magnificent gardens, on the top floor with a 103m2 terrace in triple exposure, and a superb view of the sea and the mountains, I offer you this 3-room apartment of 83m2 with beautiful volumes and very bright !! You will be seduced by the apartment-villa atmosphere and its unobstructed view, not overlooked!!! A cellar and a garage complete the property, all amenities are within walking distance. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques du gouvernement.

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

